Titre : 68ème Session du Comité ITIE : Préparation pour l’Évaluation Ciblée et Publication des Rapports ITIE
Suivi des actions prioritaires, adoption des TDR et gestion des évolutions budgétaires

Le 4 novembre 2024, la 68ème session du Comité de l'Initiative pour la Transparence dans les Industries Extractives (ITIE) a eu lieu à Yaoundé sous la présidence du Professeur FUH Calistus Gentry, Ministre des Mines, de l'Industrie et du Développement Technologique a.i. Cette session a permis d'aborder les avancées sur l'évaluation ciblée de 2025 et les travaux préparatoires pour la conciliation des exercices 2022 et 2023.

Cette session intervient dans un contexte de suspension du Cameroun de l'ITIE, avec un accent particulier sur les préparations en vue de la levée de cette suspension. Les discussions ont également porté sur les actions nécessaires pour assurer la publication des rapports ITIE 2022 et 2023, tout en respectant la Norme ITIE 2023.

Les points abordés lors de cette session incluaient :
· L’examen des Termes de Référence (TDR) révisés pour les conciliations 2022 et 2023
· L’état d’avancement des travaux préparatoires au démarrage de la conciliation 2022
· L’examen du calendrier des prochaines sessions
· Le suivi des actions prioritaires pour l’évaluation ciblée de 2025

Dans ses propos liminaires, le Ministre des Mines a souligné les efforts de son département pour renforcer la transparence dans le secteur minier et l’adaptation nécessaire des rapports ITIE aux exigences de la Norme 2023.

Les débats ont porté sur la préparation de l’évaluation ciblée 2025 et la publication des rapports ITIE. Le Groupe de Travail mis en place a été chargé de suivre l’avancement des actions prioritaires, et des résolutions ont été prises pour publier le rapport ITIE 2022 sous la Norme ITIE 2023, au plus tard fin février 2025.

Les principales résolutions comprennent la création d’un comité de suivi pour la conciliation, l’adoption des TDR révisés pour la conciliation 2022 et 2023, et l’engagement de finaliser la collecte des données pour la conciliation. Le rapport ITIE 2022 sera publié au plus tard en février 2025, avec la possibilité de proroger les délais si nécessaire.

English Translation:
Title: 68th EITI Committee Session: Preparation for Targeted Assessment and Publication of EITI Reports 
Monitoring Priority Actions, Adopting ToRs, and Managing Budgetary Developments

On November 4, 2024, the 68th session of the Extractive Industries Transparency Initiative (EITI) Committee was held in Yaoundé, chaired by Professor FUH Calistus Gentry, Minister of Mines, Industry, and Technological Development a.i. This session addressed progress on the 2025 targeted assessment and preparatory work for the 2022 and 2023 reconciliation.

This session was held amid Cameroon’s suspension from EITI, with a particular focus on preparations for lifting the suspension. Discussions also centered on necessary actions for the timely publication of the 2022 and 2023 EITI reports, in line with the EITI 2023 Standard.

The points discussed during the session included:
· [bookmark: _GoBack]Review of the revised Terms of Reference (ToRs) for the 2022 and 2023 reconciliation
· Status of preparations for the 2022 reconciliation
· Review of the schedule for upcoming sessions
· Monitoring of priority actions for the 2025 targeted assessment

In his opening remarks, the Minister of Mines emphasized his department’s efforts to strengthen transparency in the mining sector and the necessary adaptation of EITI reports to meet the EITI 2023 Standard.

Discussions focused on the preparations for the 2025 targeted assessment and the publication of the EITI reports. The established Working Group was tasked with monitoring the progress of priority actions, and resolutions were made to publish the 2022 EITI report under the EITI 2023 Standard by the end of February 2025.

Key resolutions included the creation of a monitoring committee for the reconciliation process, adoption of the revised ToRs for the 2022 and 2023 reconciliation, and the commitment to finalize data collection for the reconciliation. The 2022 EITI report will be published by February 2025, with the possibility of extending the deadlines if necessary.

